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路路口口限限高高22 .. 88米米，，货货车车车车主主犯犯难难
济阳县交通局：设置初衷是为保护村级公路

园林部门维修

两处路灯又亮了

本报6月11日讯（记者
梁越） 近日，有市民打来本
报“有事您说”热线称，老南
环路以及经二路创新中学路
段有几盏路灯不亮，希望相
关部门及时维修。经过园林
部门的维修，坏的路灯已恢
复照明。

“我晚上 9点才下班，老
南环路是必经之路。可最近
发现有三四盏路灯不亮了，
本来这条路就坑坑洼洼，路
灯再不给力容易出现跌倒危
险 ，希 望 相 关 部 门 尽 快 修
复。”市民杨先生说。

市民张先生同样打来热
线反映，经二路创新中学附
近有一盏路灯不亮，对过往
路人造成一定不便。

园林部门工作人员接到
反映后，及时对这两处路灯
进行检查，发现南环路路灯
线路老化，而经二路处路灯
镇流器损坏。经过维修后，路
灯已恢复照明。

本报记者 张健

村民反映>>

开车回不了家

感觉很别扭

“这个限高杆设置已有几
个月，每次回家只好将车停在
限高杆附近，然后让家人来接
自己回家。”许先生说，他与村
里的几个同龄人一起跑运输，
加上邻村有八九辆大型高栏
货车，设置限高杆后就无法开
车回家了。

在“村级网化工程”的推广
下，损坏严重的李美生路进行了
重修。许先生说：“设置这个限高
杆后，确实多有不便，自己的高
栏车总高3 . 7米，超出2 . 8米的
限高近一米，根本不可能通过。”

“之前从孟家村可以绕路回
家，虽然远点儿，觉得还能接受，
但孟家村设置了限宽障碍，这让
我们这些开大型车辆的人很无

奈。”许先生说，放车的地方离自
己家有四五里路，确实很别扭。

据了解，原本高栏车辆还可
以通过绕行的方式，从别的村里
绕回许家村，但现在其他村里也
不让绕了，许先生说：“把车辆停
放在路边不安全，现在只能将车
停在亲戚家，有活的时候再去
开。”

9日上午，记者来到位于
稍门乡的李美生路，红白相间
的反光柱非常显眼，在整个限
高 杆 的 中 间 位 置 ，标 有 限 高
2 . 8米的标志牌。不到5分钟的
时间，就有近10辆小型货车通
过，厢式货车通过时则会放慢
速度十分小心。

记者探访>>

限高杆底部

已有很多划痕

往村中超市送饮料的厢式
货车车主徐先生说：“开到这个
限高杆处就得减速，满载的时候

不用担心，空车的话要注意不让
车跳动，平稳通过就没事，有时
候开快了容易刮蹭到限高杆的
底部。”

记者看到，在限高杆的底部
已经有很多划痕，附近早点摊的
王先生说：“外地车走到这儿就
调头的不少，有很多车主也出现
过卡在限高杆中的现象，但那都
是少数的。”

据了解，李美生路沿线贯
穿很多村庄，王先生说：“之前
的时候，不少大车还能从G220
线附近绕行，但是后来村里的
村民也觉得大车从村里穿过
非常危险，就在村头路边设置
了限宽石墩。”

“有土路可以绕，但是土路
路窄，路况也不是很好，有的拐
弯处车辆根本无法通过。”王先
生说，本村里开高栏车和大型货
车的车主想了很多办法，但到最
后就不绕了，索性将车停在国道
边上。

此外，由于限宽的设置，

也给不少进行房屋改建的住
户带来诸多不便，许先生说：

“到了夏季，村里有翻盖房子
的，都不敢买商砼来打地基，
大大降低了效率。”

部门回应>>

符合相关规定

还请车主谅解

济阳县交通局相关负责
人称，设置限高杆的目的是保
护村级公路，由于李美生路的
设计标准低，只能通行轻型车
辆，为使沿线众多村庄长期使
用该路，与镇领导协商后，在
此处安装了限高杆，限高高度
也符合相关规定要求。

上述负责人表示，除个别
超高超重车辆无法通行外，其
他车辆都能通行，安装限高杆
的主要目的是减少超重超载
车对公路的损坏，满足大多数
沿线群众的使用，由此给部分
车主带来的不便敬请谅解。

今年小麦补贴

为啥还没发放

本报记者 张健

近日，济阳县垛石镇李
家村的李先生给本报“有事
您说”打来电话称，今年的小
麦补贴迟迟没有发放。对此，
济 阳 县 财 政 局 相 关 负 责 人
称，小麦补贴发放部门内部
调整，具体发放日期还得看
省里的通知。

李先生说：“对于以种田
为主的困难家庭来说，每年
的粮食补贴成了很大一笔收
入，可是今年的小麦补贴迟
迟没有发放，村民心里都非
常忐忑，按照每亩地100元算
的 话 ，1 0 亩 地 就 补 贴 1 0 0 0

元。”
“对于我们青壮年家庭

来说，钱不是非常多，但1000

元对于一个老两口的家庭来
说，相当于半年多的口粮。有
些村民称，今年的小麦补贴
不发放了，村民们通过亲戚
朋友了解到，其他村庄也没
有发放。”李先生说。

济阳县财政局相关负责
人称，小麦补贴属于粮食补
贴，粮食补贴已经成为了一
项惠农的政策，不会不发，也
不会取消。今年以来，经过县
级省市级对小麦补贴发放进
行了调整，由原来的经建处
改为基层财政部。

“这期间有大量的工作
要做。”相关负责人说，针对
这一变化，大量的农民信息、
田地信息等需要录入系统，
全部工作完成后，经省市级
主管部门批准，会照常发放
今年的粮食补贴。

本报记者 梁越

居民：

水费没处交

却面临停水

“上个月，济阳县自来水公司
在我们小区贴出停水公告了，再
不交水费就要停水了。”三吉花园
小区居民李女士打来电话称，希
望相关部门与物业进行协商处
理，尽量不要影响居民生活。

近日，记者来到该小区，看
到每个单元门上都贴有济阳县
自来水公司下发的停水通知，该
小区自2014年7月至2015年5月
欠水费共计248368 . 10元，限该
小区于2015年5月25日前缴清所
欠水费，逾期仍未缴纳则予以停
水。

市民王先生称，夏季正是用
水高峰季节，近几天最高温一直
在35℃以上，“每天回家需洗澡
降温，还得洗衣服。而家中有水
空调的住户缺少水更无法降温，
生活质量明显下降。”

“从去年7月份开始，物业不
再收取水费，我们想交都没人
收。”王先生说，部分居民生怕中
途停水，多次询问物业何时收水
费却无应答。还有一些居民甚至
到自来水公司服务大厅缴纳水
费，可由于该小区未实现抄表到
户，自来水公司没有住户的用水
数据，无法收取。

“能尽早交上水费成为众多
市民最大的愿望，希望物业公司
或自来水公司工作人员早点到
我们家中抄水表收水费，尽早解
决这件事情。”李女士称。

物业：

跑冒滴漏较多

收取水费亏损

物业为何长达半年之久不
收水费呢？某小区物业工作人员
称，去年年底，物价部门下发通
知，要求各物业公司严格按照物
价局规定的价格收取水费、电费
及其他费用，不得私自加价或变
相加价。

“自来水跑冒滴漏现象多，

损耗大，为减少损失，各个物业
只能采取提高水价或将损耗平
摊到每户。”相关负责人说，可物
价部门又要求物业不能随意提
高供水、供电价格。

同时，部分小区居住年限过
长，小区内部自来水管道存在问
题多，需要投入大量维护资金，
人工抄表、收费也需投入大量的
人力物力。“这些运营资金并不
能在收取水费时获得，现在各个
物业公司也不愿再费劲收费。”
相关负责人说。

经营单位：

相关资金匮乏

户表改革难度大

9日下午，记者从济阳县自
来水公司了解到，给部分小区停
水实属无奈之举。“从去年下半
年开始物业不再收取费用，我们
多次向小区物业下发停水通知，
可水费一直没有上交。”济阳县
自来水公司相关负责人说。

随着时间越来越长，各小区
亏欠的水费越来越多，济阳县自

来水公司无奈之下只能采取停水
措施，以此督促各小区物业收取
水费。

收取水费只能通过各小区
物业吗？济阳县自来水公司相关
负责人称，要实现抄表到户和自
来水公司直接收费是一个比较
复杂的过程，首先要对小区内部
的水表、管道进行改造，老旧小
区现有的自建供水设施达不到
抄表到户的条件。在此之前，依
靠各小区物业收取水费是最简
单、快速的方式。

若从源头缓解物业收取水费
的压力，只能采取户表改革。“就
县城当前状况而言，已建小区中
只有新世纪阳光花园、富锦文苑
等少数几个小区实现了一户一
表，对于新建小区，我们也正引导
建设方按照抄表到户的要求进行
内部供水设施的建设。”济阳县自
来水公司相关负责人说。

据了解，雅居园小区、花园
小区等老旧小区，实现一户一表
制度还是非常难，需要大量的资
金投入，对小区供水管网实施统
一规划建设，将水表统一管理。

水水费费没没法法交交，，家家里里停停水水该该咋咋办办
自来水公司和小区物业各执一词

近日，多位市民打来本报“有事您说”热线称，早在5月下旬，济阳县自来水公司在多个小区
内贴出“不交水费则予以停水”的通知，可从去年下半年开始，居民无处交水费，希望相关部门
及时协调解决。

近日，家住济阳县稍
门乡许家村的许先生给本
报“有事您说”打来电话
称，李美生路南端的限高
杆使得较高车辆无法通
行。对此，济阳县交通局相
关负责人称，初衷是为保
护村级公路。

厢式货车通过限高杆时
都很小心。

本报记者 张健 摄
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